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…Работающие зерноубо�
рочные комбайны и шлейф
машин обслуги мы увидели
сразу, как только пересекли
границу хозяйства Бороди�
на. На обширном пшеничном
поле, окруженном березовы�
ми рощицами, кружились
сразу десять "Донов". Шли
уступом, один за другим. Ту�
гие колосья покорно склоня�
лись перед крутящимися ва�
лами жаток, а затем исчеза�
ли в утробе железных ма�
шин, отдавая зерно, взра�
щенное людским трудом и
потом. 

Как только один из комбай�
нов наполнял доверху бункер,
зажигался сигнальный огонь, и
к "Дону" тут же мчался самос�
вал�очередник. Приняв в кузов
еще один бункер с зерном, ав�
томашина разворачивалась и
пылила по обочине поля в сто�
рону тока.

Мы не успели налюбоваться
вдоволь этой картиной, как к
полю подрулил легковой УАЗ
председателя. За рулем сидел
сам Леонид Егорович. С утра
он уже успел разок побывать
здесь, съездил в летний ла�

герь молочно�товарной фер�
мы (в КХ "50 лет Октября" одно
из самых больших молочных
стад в районе), затем на опто�
вую базу строительных мате�
риалов, чтобы выбрать кафель
для ремонта спортивного зала
подшефной сельской школы, и
теперь вновь прибыл на пере�
дний край жатвы хлебов.

Работа большими убороч�
но�транспортными отрядами
— у Бородина правило. 

— В свое время пробовали
дробить комбайны на несколь�
ко звеньев, — говорит он, —
но, кроме лишней головной бо�
ли, это ничего не дало. Хотя
все механизаторы у нас люди
опытные, ответственные, ог�
ромное поле, когда никого ря�
дом нет, склоняет их к риску
увеличить скорость движения
техники, посоревноваться в
быстроте уборки, а это всегда
ведет к ухудшению ее качест�
ва, лишним потерям зерна. Ра�
ботая единым отрядом, все
движутся на оптимальной ско�
рости, задаваемой ведущим
комбайнером, обеспечивается
постоянный контроль за качес�
твом жатвы. Кроме того, улуч�
шается техническое обслужи�
вание комбайнов, не распыля�

ется автотранспорт, надежнее
пожарная безопасность.

Когда заранее можно точно
рассчитать суточную выработ�
ку каждого комбайна, а значит,
и отряда в целом, проще выби�
рать стратегию и тактику жат�
вы. Вот и прошлую уборочную
механизаторы КХ "50 лет Октя�

бря" завершили первыми в
районе.  Высокая организован�
ность и четкий ритм работы по�
зволили хозяйству и нынче од�
ним из первых справиться с ве�
сенним комплексом полевых
работ, вырастить хороший уро�
жай и с самого старта обеспе�
чить высокие темпы жатвы.

Как правило, уборочная
начинается с более слабых,
но первыми созревающих
полей. Из�за экстремальной,
невиданной уже много лет
засухи рекордных урожаев в
нынешнем году, очевидно,
не будет, но и эти участки  в
хозяйстве Бородина дают до

35 центнеров отборного
зерна.   

— Смогла бы озимь раскус�
титься, — сетует Леонид Его�
рович, — еще бы по 10—15
центнеров на круг имели. Но
ничего, хлеба уберем доста�
точно и на фураж, и на прода�
жу, и на семена.

С ним вполне согласны ком�
байнеры и водители.

— Отродясь в поле ни одной
полоски неубранной не остав�
ляли, — говорит один из луч�
ших комбайнеров хозяйства,
кстати, однофамилец  предсе�
дателя, С.Е. Бородин. — Ведь
это наш труд и заработок.

Да, здешним хлеборобам
есть чем дорожить — только
за жатву комбайнеры до 30
тысяч рублей зарабатывают. И
даже среднемесячная по хо�
зяйству зарплата в нынешнем
году за 8 тысяч рублей пере�
валила. Приличные заработки
и у водителей, правда, и кру�
титься им приходится как бел�
ке в колесе весь сезон. Так, за
камазистом В.А. Бахтиным за�
креплены еще и ЗИЛ�самос�
вал, а также тяжелый экскава�
тор. 

Основная товарная про�
дукция в КХ — зерно, молоко
и мясо. При этом зерно нико�
гда не продается из�под ком�
байна, а всегда тщательно
подрабатывается, при необ�
ходимости сушится и хранит�
ся в оборудованных складах в
ожидании лучших цен. Объем
валовой выручки в прошлом
году составил 66 миллионов
рублей, за первую половину
года нынешнего — уже 38
миллионов. Вторая цифра
особенно впечатляет потому,
что зерно прошлого урожая
начали продавать только с ян�
варя 2007�го, также планиру�

ют поступить и с новым уро�
жаем.   

Короток перекур в страд�
ную пору, даже в короткие
минуты полевых обеда и ужи�
на техника не простаивает —
за штурвалы степных кораб�
лей садятся помощники ком�
байнеров. У Сергея Бородина
уже четвертый сезон в по�
мощниках сын Евгений. Па�
рень только в десятый класс
перешел, а цену заработан�
ным собственным трудом
деньгам знает уже хорошо.
Да, питание в поле для всех
участников жатвы бесплат�
ное, а кормят отменно, по
труду.

На ток зерно от комбайнов
отвозят на ЗИЛах. Темпы жат�
вы и урожай таковы, что авто�
машины так и мелькают по
проселку. 

— С основной уборочной
дней за 12—14 справимся, —
уверен Л.Е. Бородин. — Так
всегда было, будет и нынче.
Поле и ферма должны порядок
знать, тогда и хозяйство с хле�
бом и молоком будет, и кресть�
яне — с  достатком. 

И в этих словах весь он,
председатель Бородин. Рабо�
тать не на громкую цифру, а на
крепкую экономику и достаток
в семьях тружеников хозяй�
ства — кредо всей его кресть�
янской жизни.

Юрий СЕМЁНОВ.

Ливенский район.

Патриаршие хлеба
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— Так и есть, — согласился Влади�
мир Петрович, — всё взаимосвязано.
Проводимая администрацией нашей
области долгосрочная политика повы�
шения эффективности экономики при�
носит свои плоды. Только слепой не ви�
дит  позитивных перемен, которые про�
изошли в регионе за последние годы:
положительная динамика основных ма�
кроэкономических показателей, устой�
чивый рост реальной заработной платы
и т. д. Всё это способствует росту по�
требительского спроса населения, ус�
корению оборота розничной торговли,
общественного питания и потребитель�
ской кооперации. Сегодня торговля —
одна из наиболее динамично развива�
ющихся отраслей экономики. Трудно
переоценить её бюджетообразующую
роль. 

— Владимир Петрович, а если
перевести общее понятие "ор�
ловская торговля" на язык цифр? 
— Пожалуйста. В Орловской облас�

ти сегодня 5201 объект торговли и об�
щественного питания, из них 3327 —
магазины различной формы собствен�
ности, в том числе 702 — потребитель�
ской кооперации, 25 рынков, 803 объ�
екта мелкорозничной сети и 1046 пред�
приятий общественного питания. Наша
торговая сеть быстро
развивается. Только в
первом полугодии
этого года построены
и введены в эксплуа�
тацию ещё 142 мага�
зина, 22 предприятия
общественного пита�
ния, реконструирова�
но 42 торговых объ�
екта. На это привле�
чено 1,1 млрд. руб�
лей инвестиций.  И
это не может не ра�
довать, потому что
торговля — социаль�
но важная отрасль.
Она, как чуткий и точ�
ный барометр, пока�
зывает социально�
экономическое со�
стояние общества.
Вот появились эти
новые торговые объекты, и сразу от�
крылось дополнительно 1608 рабочих
мест, увеличилась налогооблагаемая
база.

Причем, заметьте, наша торговля
из года в год наращивает объемы роз�
ничного товарооборота. Например, за
первое полугодие этого года его объ�
ем составил 17 млрд. рублей: темпы
прироста объемов продаж в действу�
ющих ценах — 25%, в сопоставимых —
19,2%. В расчете на каждого жителя
области было продано товаров в сред�
нем на 20,5 тыс. рублей. Соотношение
продажи продовольственных и непро�
довольственных товаров составляет
соответственно 47 и 53% к аналогич�
ному периоду прошлого года. 

— Конечно, покупатели предпо�

читают товары подешевле.

— Как раз наоборот, покупки насе�
ления всё больше отклоняются в поль�
зу более дорогих и качественных това�
ров, что свидетельствует о  росте бла�
госостояния людей. Растут, например,
объемы продаж мебели, бытовой
электроники, строительно�ремонтных
материалов, легковых автомобилей,
ювелирных изделий.

— Владимир Петрович, вы гово�
рили о том, что в последнее вре�
мя у нас появилось немало но�
вых, привлекающих внимание
покупателей современных тор�
говых предприятий. Какие из них
вы назвали бы прежде всего?
— Действительно, их достаточно

много. Это и гипермаркеты "Линия"
корпорации "Гринн", "Юнмарт" агро�
фирмы "Юность", и супермаркеты "Са�
мохвал", "Апельсин", магазины "Нэкс"
ИП Рябинина, "Для дома и офиса" ИП
Таранова в Орле, "Золотая рыбка" во
Мценске, "Восторг" в Ливнах, магази�
ны самообслуживания Малоархан�
гельского, Колпнянского, Покровского
райпо, ресторан "Чикаго" ООО "Ресто�
ратор", кафе "Сливки" ООО "Авторал�
ли", кафе "Лига чемпионов" ООО
"Омега" в Орле — список можно про�
должать.

Очень важно, что регионы, можно
сказать, шагают в ногу с мегаполисами,
являющимися законодателями торго�
вой моды. У нас тоже развиваются про�
грессивные формы торгового обслужи�
вания. Сегодня в области работают уже
228 магазинов самообслуживания, 10
гипер� и супермаркетов, 68 магазинов,
торгующих по образцам, 75 магазинов

салонного типа. Такие формы торговли
присущи сетевым торговым структу�
рам, акционерным обществам, а также
предприятиям малого и среднего биз�
неса (ООО "Август�91", ЗАО "Паллада�
Торг", ООО "Бежин луг", ООО "МАН",
ООО "Орёлоблхлеб", ОАО "Орловский
хлебокомбинат" и т. д.).

— Предприятия общественного
питания довольно болезненно
искали себя в рыночной дей�
ствительности. Можно говорить,
что трудные времена позади?
— Так и есть. Система обществен�

ного питания нашла себя в рынке, по�
лучила дальнейшее развитие. Восста�
новлены все крупные предприятия об�
щепита, а также построены современ�
ные объекты. За первое полугодие
2007 года оборот общественного пи�
тания составил 721 миллион рублей,
темп роста к соответствующему пери�
оду прошлого года — 13%. В среднем
на одного жителя области общепитом
оказано услуг на 850 рублей — это
110% к уровню  аналогичного периода
2006 года. Успех отрасли в значитель�
ной степени зависит от деятельности
таких компаний, как ООО "Август�91",
которое возглавляет В.А. Тенитилов,
ООО "Бежин луг" (О.В. Домашев), МУП
"База строительных товаров" (В.А. Ры�
баков), ОАО "Детский мир�Орел" (А.И.
Евсиков), ООО "Мир колбас" (В.С. Сё�
мин), ООО "Винком" (В.В. Рудой), ООО
"ТД "Дэвин" (Ю.Н. Воробьёв), и, конеч�
но, индивидуальных предпринимате�
лей Ф.Н Холченкова (Троснянский

район), Л.Н. Гапоновой и Л.М. Бреус
(Мценск), Л.И. Дорофеевой — дирек�
тора ООО "Торговый дом "Заливен�
ский" (Ливны), И.Д. Снурницына — ди�
ректора МУП "Столовая № 131"
(Орёл), Г.Т. Уточкина — генерального
директора ОАО "Торговое предпри�
ятие № 1" (Болхов), И.И. Любимовой
— шеф�повара кафе "Ярмарка султа�
на" (Орел), С.Н. Москаленко — дирек�
тора ООО "Мебель Черноземья и Ко" и
многих других замечательных труже�
ников сферы торговых услуг.

— Владимир Петрович, города,
можно сказать, избалованы тор�
говлей, а население отдалённых
сел порой живет надеждой на ав�
толавку...
— Это сектор действия потреби�

тельской кооперации. Именно её ра�
ботники добираются до самых глухих
населенных пунктов нашей области,
доставляют селянам товары повсе�

дневного спроса.
Здесь у них нет и
долго ещё не бу�
дет достойных
конкурентов. Объ�
ем оборота роз�
ницы и общепита
предприятий сис�
темы потребкоо�
перации достиг за
полугодие этого
года 722 млн. руб�
лей (рост к перво�
му полугодию
2006 года —
111%). Коопера�
торы постоянно
расширяют объем
нетрадиционных и
новых услуг. Се�
годня жителей се�
ла обслуживают

парикмахерские, аптеки, ветеринар�
ные киоски, комиссионные магазины,
мастерские по ремонту обуви, слож�
нобытовой техники, отделы по прода�
же товаров в кредит. Особенно актив�
но в этом направлении работают Ма�
лоархангельское, Колпнянское,
Свердловское и Урицкое райпо.

— А что можно сказать о ситуа�
ции на областных рынках? Как на
их деятельности отразилось вве�
дение в действие закона о роз�
ничных рынках?
— Это вопрос непростой. Скажу

только, что в области принимаются
конкретные меры по упорядочению
деятельности рынков в свете требова�
ний Федерального закона от 30 декаб�
ря 2006 года "О розничных рынках и о
внесении изменений в Трудовой ко�
декс Российской Федерации". Главная
наша задача — организовать цивили�
зованную работу рынков, максималь�
но обеспечить комфортные условия
для продавцов и покупателей, расши�
рить ассортимент сельскохозяйствен�
ной продукции, создать возможность
ее реализации непосредственно ра�
ботниками нашего агропромышленно�
го комплекса, упорядочить миграци�
онную ситуацию.

Хочу несколько слов сказать об опто�
вой торговле. Сегодня приоритет отда�
ется развитию отраслевого опта, ди�
лерской сети товаропроизводящего
комплекса области, эффективному про�
движению продукции местных товаро�
производителей на потребительский

рынок региона. Уже традиционными
стали внутриобластные оптовые ярмар�
ки и рекламно�дегустационные меро�
приятия: "Выбираем орловское", "День
хлеба", "День мёда", "Город мастеров",
"Хлебосольный выходной" и т. д.

Выступая на рынке в качестве посред�
ника между промышленностью и роз�
ничным торговым звеном, определяя
структуру и направление товарных пото�
ков, оптовые предприятия и организа�
ции способствуют гармонизации едино�
го потребительского рынка региона.

— Кадры решают всё и везде, в
том числе и в торговле.
— Безусловно, в этой отрасли, как и

в любой другой, профессионалы в
большой цене. Процесс привлечения,
подготовки квалифицированных кад�
ров не стоит на месте. На это нацелены
и  проводимые в области конкурсы про�
фессионального мастерства, фестива�
ли "Мир вкуса", где определяются луч�
шие продавцы, повара, официанты,
кондитеры, мастера других профессий. 

В этом году лауреатами конкурса на
соискание премии губернатора Ор�
ловской области за качество стали
коллективы МУП "База строительных
товаров" Орла и Свердловское райпо.

Победителями областного конкурса
на звание лучшего торгового предпри�
ятия Орловской области стали коллек�
тивы магазина�пекарни "Юность" ООО
"Юнит" (Орел), магазина № 29 "Товары
повседневного спроса" (Новодеревень�
ковское райпо), магазина № 59 "Товары
повседневного спроса" (райпо "Един�
ство" Орловского района), магазина
"Гавана" ИП М.Ю. Алдошина (Мценск);
МУП "База строительных товаров"
(Орел), ООО "Мир колбас" (Орел). 

Успешно участвуют наши предпри�
ятия торговли и во всероссийских кон�
курсах. Так, среди лауреатов и дипло�
мантов конкурса "100 лучших товаров
России" супермаркет "Московский"
ООО "Август�91", комплекс "Новые Сал�
тыки", ООО "Мир колбас", ООО "Мебель
Черноземья и Ко", ООО "Перспектива".

— Владимир Петрович, какие зада�

чи должен решить торговый ком�

плекс области уже в этом году?

— Задач много, но в качестве глав�
ной я бы назвал сохранение и укрепле�
ние тех позитивных достижений, той
положительной динамики, что сложи�
лась в развитии торговли области за
последние годы.

Согласно региональной программе
развития торговли в 2007 году мы
должны выйти на объем розничного
товарооборота в 35 млрд. рублей,
обеспечив темпы роста не менее 15%,
а в общественном питании — 1,6 млрд.
рублей с темпом роста 16 — 17% и до�
вести продажу товаров на одного жи�
теля до 45 тыс. рублей.

Активно будет вестись инвестици�
онная работа. Предполагается при�
влечь в развитие торговли не менее
2,5 млрд. рублей частных инвестиций.
Налоги от торговой деятельности
должны увеличить не менее чем на
15%. Выполнение этих планов будет
способствовать дальнейшему разви�
тию отрасли, более эффективному
функционированию объектов рынка,
повышению уровня и качества обслу�
живания орловцев.

— Владимир Петрович, ваши по�

желания работникам торговли.

— Хочу всех их сердечно поблаго�
дарить за напряженный, добросовест�
ный труд, за большой вклад в социаль�
но�экономическое развитие Орлов�
щины. Желаю им, а также их родным и
близким счастья и здоровья! 

Коллектив "Орловской правды"

присоединяется к этим поздравле�

ниям. 

С. НИКОЛАЕВ.

Анатолий Владимирович
является членом прези�
диума Федерации тяжё�

лой атлетики России, старшим
тренером сборной команды,
заслуженным работником фи�
зической культуры и спорта
РФ, удостоен государственных
наград за подготовку выдаю�
щихся спортсменов. А сколько
раз он судил престижные меж�
дународные соревнования!  

Сегодня этот коренастый че�
ловек, в прошлом входивший в
число сильнейших спортсменов
мира, — настоящий символ
своего города. Его знает каж�
дый амчанин. И это неудиви�
тельно: через руки А.В. Рябцева
прошли сотни подростков, ко�
торых он заинтересовал спор�
том, сумел уберечь от пагубно�
го влияния улицы, спас от пьян�
ства и наркотиков. 

В мае этого года обществен�
ность города решила отметить
заслуги А.В. Рябцева присвое�
нием ему звания "Почётный
гражданин г. Мценска". Такая
награда стала бы своего рода
данью уважения  тренеру, внёс�
шему неоценимый вклад в раз�
витие отечественного спорта.
Казалось, что никаких труднос�
тей в положительном рассмот�
рении этого вопроса в Мцен�
ском городском Совете народ�
ных депутатов не будет. Тем бо�
лее многие трудовые коллекти�
вы, руководители предприятий,
главы администраций города и
района ходатайствовали о при�
своении Анатолию Владимиро�
вичу этого почётного звания.
Но, к удивлению многих, всё
оказалось с точностью до на�
оборот.  

По непонятным причинам на
майской сессии Мценский го�
родской Совет народных депу�
татов по итогам тайного голо�
сования отказал в присвоении
звания "Почётный житель 
г. Мценска" заслуженному тре�
неру. Из голосовавших депута�
тов "против" присвоения вы�
сказались 12, двое воздержа�
лись и лишь 11 сказали "да".
Более того, по решению Сове�
та к повторному рассмотрению
этого вопроса можно будет
вернуться только через пять (!)
лет. 

Как такое могло произойти?
Почему депутаты не поддержа�
ли кандидатуру Анатолия Вла�
димировича, выдвинутую всей
общественностью Мценска на
присвоение почётного звания?
И зачем народные избранники
голосовали тайно? Ответы вы�
ясняли участники "круглого

стола" по вопросам развития
спорта, состоявшегося в дети�
ще Анатолия Владимировича
— здании спорткомплекса по
тяжёлой атлетике ШВСМ и
СДЮШОР № 2 в Мценске. Сре�
ди приглашённых — замести�
тель мэра по социальным во�
просам И.Н. Глаголева, депутат
горсовета Ю.В. Судариков, ди�
ректор СДЮШОР Н.А. Кочета�
ев, представители спортивной
общественности города, вос�
питанники А.В. Рябцева. Вы�
ступил и сам Анатолий Влади�
мирович. 

Они говорили о вопиющем
факте несправедливости в от�
ношении заслуженного трене�
ра, указывали на игнорирова�
ние депутатами мнения людей,
выступивших за присвоение
Анатолию Владимировичу по�
чётного звания. Большинство
называли причину: по их мне�
нию, заслуженный тренер по�
страдал из�за конфликта с
председателем Мценского гор�
совета лидером коммунистов
района В.В. Балабановым.  

Несколько лет назад 
А.В. Рябцев, будучи независи�
мым депутатом Мценского гор�
совета, открыто выступил про�
тив инициативы народных из�
бранников сделать на случай
отставки мэра руководителем
города "одного из депутатов".
Не сам ли В.В. Балабанов соби�
рался занять это кресло? "Тог�
да на сессии я открыто сказал,
что не могут быть объединены
в одном лице две ветви власти
— исполнительная и законода�
тельная, которую представлял
Балабанов. Замещать главу го�
рода в его отсутствие мог толь�
ко первый заместитель, но не
председатель горсовета", —
вспоминает Анатолий Влади�
мирович. Представляется, что
большинство депутатов при

рассмотрении этого вопроса
проголосовали, "как приказал
начальник". Прокуратура опро�
тестовала это решение. Не с
тех ли пор высокий чиновник
записал А.В. Рябцева в свои
"враги"? 

После выражения открытого
(а точнее — тайного) "недове�
рия" горсовета А.В. Рябцеву
взбунтовалась обществен�
ность; на улицы вышли амчане,
не согласные с позицией от�
дельных депутатов и председа�
теля горсовета. 23 июля по
инициативе мценской органи�
зации партии "Единая Россия"
состоится очередной митинг в
поддержку А.В. Рябцева. О том,
что факт непризнания народ�
ными избранниками заслуг ве�
ликого тренера возмутил весь
город, говорит письмо, с кото�
рым многократный чемпион
России ветеран спорта 
В.И. Раннев обратился к губер�
натору области Е.С. Строеву.
Вот что пишет Василий Ивано�
вич: "Горожане практически
единогласно поддерживают
инициативу о присвоении Ряб�
цеву почётного звания. Для че�
го же тогда изучается обще�
ственное мнение? И почему де�
путаты прячут своё мнение за
тайное голосование, чьи инте�
ресы они выражают? Мы будем
добиваться устранения вопию�
щей несправедливости вплоть
до митингов, пикетов и сбора
подписей за отставку предсе�
дателя горсовета". 31 мая из
Федерации тяжёлой атлетики
России за подписью первого
вице�президента Ю.А. Санда�
лова на имя В.В. Балабанова
пришло письмо, в котором ука�
зывалось: "Федерация, много�
численная армия тяжелоатле�
тов и тренеров России считают,
что Анатолий Владимирович
достоин звания "Почётный жи�
тель г. Мценска". Благодаря его
энтузиазму в Мценске была со�
здана хорошая школа подго�
товки тяжелоатлетов и прове�
дено несколько десятков круп�
нейших международных, все�
союзных и российских сорев�
нований. В результате ваш го�
род стал тяжелоатлетической
"Меккой" страны". Такое при�
знание заслуг А.В. Рябцева не
нуждается в комментариях.  

…Почётным гражданином
города Рябцеву пока не быть.
Но участники "круглого стола"
намерены до конца отстаивать
решение о присвоении тренеру
заслуженного звания. Привык�
ший постоянно бороться за
справедливость, вечный тру�
доголик, прямой в словах и по�
ступках, А.В. Рябцев уже на де�
ле доказал свою значимость
для многих тысяч людей как в
Мценске, так и во всей стране.
Ведь главное для такого чело�
века не очередные титулы, а
признание его заслуг просты�
ми гражданами и воспитанни�
ками. "Нет для меня лучшей на�
грады, чем любовь и уважение
людей", — сказал Анатолий
Владимирович. А несправед�
ливое решение, за которое
проголосовали отдельные де�
путаты, ещё больше укрепит в
сердцах людей любовь и ува�
жение к великому тренеру.  

Сергей МЕРЦАЛОВ.

Фото Андрея САСИНА.

ЗАВТРА — ДЕНЬ РАБОТНИКОВ ТОРГОВЛИ

Барометр жизни
Месть вместо награды?

О замечательном спортсмене и тренере, нашем земля�

ке Анатолии Владимировиче Рябцеве, воспитавшем не

одно поколение талантливых тяжелоатлетов, наверняка

знают многие жители Орловщины. Успехи его учеников,

неоднократно побеждавших на чемпионатах России, Ев�

ропы, мира, становившихся призёрами Олимпийских игр,

прославили нашу область. О тренерском таланте 

А.В. Рябцева говорят достижения мастера спорта между�

народного класса Вячеслава Рубина, ставшего чемпио�

ном Европы по тяжёлой атлетике, и бронзового призёра

чемпионата мира среди юниоров Ольги Киселёвой. А все�

го Анатолий Владимирович воспитал и подготовил более

40 мастеров спорта. Сколько тепла, сил и жизненной

энергии вложил этот замечательный наставник в подо�

печных! Свою жизнь тренер посвятил работе не в пре�

стижных спортзалах Москвы, а на благо Мценска. Тем ве�

сомее в глазах тренеров�конкурентов выглядят успехи его

подопечных. 

Леонид Егорович Бородин с внуком Сергеем.


